

RESURRECCION Y REENCARNACION

## Armonía\*

La exposición de azucenas, tropeoláceas, vainillas, rosetas, valerianas, lilas, magnolias, bromeliáceas, euforbias, adelfas, claveles, granadillas, glicinas, calas, arándanos, aros, lirios, orquideas, girasoles, gladiolos, árnicas, trinitarias, iridáceas, amarantos y flor de lis, está por comenzar. Las primeras 100 puestas ganaran una tarde con Armonianas de 2 años de edad, en donde cada adulta podrá interactuar con una Armoniana infantil y realizar diversas actividades en donde el conocimiento de la adulta será el mejor regalo para la niña y las ocurrencias de la niña le daran a la adulta una dosis alta de risas y lo más importante, la inmensa ternura y afecto resultante de esta interacción. La organizadora del evento hace un llamado a lista (telepáticamente) y se entera de que falta una armoniana, intenta hacer contacto con ella, pero no hay respuesta, es la primera vez que ocurre y sabe muy bien qué significa: la Armoniana ausente está muerta; así que se comunica con la institución para la reproducción y clonación asistida e informa lo sucedido, en dicha institución toman la muestra de ADN que la Armoniana muerta había enviado unas horas antes y comienzan el proceso. Tres días después, la Armoniana despierta en el centro de reproducción y clonación; su último recuerdo es precisamente el del deber de enviar su ADN al centro donde está, así que se da entera de que ha resucitado.

La Armoniana tiene 110 años; su dentadura está desgastada, aunque la ha reparado a lo largo de su vida; sus ojos tampoco son lo mismo a pesar de las muchas cirugías, y su estatura se ha reducido en 10 centímetros; la piel ha perdido mucho colágeno y hace unos pliegues horribles, además, su colon se ha vuelto perezoso, la capacidad pulmonar no es de un

\* Científica-Artista Lésbica

detphny atme

medellinamam@gmail.com

100%, su capacidad auditiva ha disminuido, tiene inicios de hepatitis, insuficiencia renal, pancreatitis y arritmia. Las armonianas desde que nacen son chequeadas medicamente y cuando termina su desarrollo óseo se espera el momento perfecto en su salud para guardar su ADN y conservarlo para la vejez. Ha llegado el momento de darle vida al ADN específico que fue guardado un día a sus 22 años. La clon desde su desarrollo es sometida a un coma y cuando está lista, la armoniana de 110 años se prepara en el quirófano, es anestesiada; su clon está en una camilla muy junto a ella y al mismo tiempo varias cirujanas proceden a extraer el cerebro de la armoniana de 110 años y el de la clon, el cerebro de la armoniana de 110 años debe ser unido con la medula espinal y el nervio óptico de la clon, luego esperar a que despierte de la anestesia restante en su cerebro. La armoniana de 110 años despierta con un vendaje en la cabeza, estará 3 días en el centro de reproducción y clonación para asegurarse de que la delgadísima incisión en su cabeza recibiera el mejor cuidado. Se siente fantástica, la reencarnación es una sensación indescriptible; ahora está lista para convertirse en una universitaria.